

## Critique de l'année 2003 - 1/1

**Cet article n'est pas forcément drôle. Il n'est pas forcément vrai. C'est juste mon point de vue sur l'actualité de l'année 2003. Pour essayer de ne pas refaire les mêmes erreurs en 2004 !**

A titre indicatif, cet article est mon avis, c'est une **critique personnelle**. Ainsi vous pensez peut être totalement le contraire.

Cette année, Sarkosi a ravis les Français ; ministre de l'intérieur (plus souvent à l'extérieur, causé par ses multiples déplacements...), petit Sarko, enchanté début 2003 par sa côte de popularité augmentant pris la grande décision de conquérir le coeur des français encore résistants à sa technique gouvernementaliste saugrenue.

En effet, juste avant la période des fêtes de fin d'année, il prit la grande décision d'offrir à chaque français un appareil photo numérique. D'ailleurs, beaucoup ont déjà pris place, mi-décembre, sur les autoroutes de la France entière. Leur efficacité est d'ailleurs prouvée par l'amende attribuée à un véhicule roulant à plus de 150 km/H : un tracteur !

Ce présent, à valeur inestimable, est-il censé contrôler la vitesse du traîneau du père Noël ? Mais ne nous égarons pas sur quelques subtilités consternantes ; l'Etat français en compte beaucoup...

Petit Sarko avait bien commencé l'année : le 14 Juillet, il fêtait gaiment la prise de la Bastille. Mais il ne savait pas encore qu'au mois d'Aout il serait la victime d'une seconde révolution ; celle des personnes d'un certain âge, qui, souffrant du manque de place dans les hopitaux et de l'interdiction de l'euthanasie, n'ont pas trouvé mieux que de provoquer une canicule affligeante afin de mourir dans les plus brefs délais.

Ce qui s'est avéré être efficace, les 10000 morts faisant foie.

Déjà affligé par les grèves des profs, puis des intermittents du spectacle, le gouvernement français était au bord des larmes. Larmes qui auraient mieux fait de couler lors des terribles incendies de la fin de l'été 2003, dans le sud de la France.

Pas de repos pour les politiciens ; seulement quelques temps après la rentrée se posait un nouveau problème : celui du port du voile dans les établissements scolaires. Il a donc fallu, en exagérant à peine, 2003 ans pour créer une loi afin de résoudre ce problème majeur, apparemment autant important que le sort des Irakiens.

Irakiens qui finissent bien l'année avec la mise sous les verrous du soit disant vrai Sadam Hussein. J'évitais de préciser que les élections présidentielles des Etats Unis auront lieu courant 2004.

Ce qui nous amène au sujet de cet homme pathétique qu'est Georges W. Bush, menacé fin décembre 2003 par des menaces terroristes que l'on attend toujours.

Quoi qu'il en soit, le refus du président français concernant la guerre en Irak est bien la seule source de satisfaction que j'éprouve à l'égale de notre président.

Je crois avoir fait le tour des actualités 2003 qui ont suscité mon attention.

Je concluais par ce qu'il me semble le plus important, même si cela n'a pas vraiment un rapport, **vive la paix**.

Bonne année à tous. J'attends vos réactions face aux autres événements de cette année passée.